

Danramil 0824/03 Kalisat Buka Diklatsar dan Pelantikan Anggota Baru Pramuka Saka Wira Kartika di PPG Silo

Siswandi - JEMBER.PUBLIKJATIM.COM

Feb 1, 2025 - 09:46



JEMBER – Kegiatan pendidikan dan latihan dasar (Diklatsar) dan pelantikan anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika, oleh Koramil 0824/03 Kalisat, diselenggarakan di Agro Wisata Persemaian Permanen Garahan (PPG), Desa Garahan Kecamatan Silo Kabupaten Jember, dipimpin oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono. Pada Jum'at-Sabtu 31 Januari-01 Pebruari

2025.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono selaku Majelis Pembina, Ketua Kwaran Kalisat Endhika S, Pamong Saka Wira Kartika 0824/03 Tri Puji, serta personel pembina lainnya dari Koramil 0824/03 Kalisat.

Pada kesempatan tersebut, Peserta baru Pramuka Saka Wira Kartika diberikan materi kegiatan tehnik pendirian tenda, penjelajahan, Navigasi darat, Krida Pioneering, Mountaineering, Survival, Penanggulangan Bencana, tehnik penyulingan air dan lain-lainnya.



Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono saat kami wawancara menyatakan, bahwa kegiatan pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika menjadi bagian dari tugas Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember dalam memberikan pembinaan generasi muda melalui kegiatan keparamukaan.

Setiap tahun kita pasti melakukan perekrutan anggota baru, dan beberapa tahun ini kita bersinergi dengan pengelola Agro Wisata PPG ini, untuk melaksanakan kegiatan keparamukaan disini, kepada adik-adik anggota baru kita ajak berkemah, kita beri pembinaan se suai krida pramuka, bermalam, kita sejak kemarin dan hari ini kita lakukan pelantikan, Tegap Danramil 0824/03 Kalisat.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi mendukung dan mengapresiasi kegiatan Pembinaan Pramuka Saka Wira

Kartika, untuk memberi pendidikan di bidang matra darat bagi anggota Gerakan Pramuka melalui kegiatan nyata, produktif, dan berguna bagi dirinya dan masyarakat sesuai dengan kondisi wilayahnya masing-masing. Sebagai salah satu upaya untuk membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti, dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa, serta tetap menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Tegasnya. (Siswandi)